
第０７回 ０２月度 修繕専門委員会 議事録 
         Ｎo.１／２ 

開 催 
２００５年０２月１２日(土) 

開始 19:10 ～終了 20:10 
場 所 集会所 ２Ｆ 洋室 作 成 ０５年０２月１４日 

太田(1-321) 欠 川崎(1-313) 欠 山倉(2-205) 欠 宮口(2-208) 欠 

晦日(3-203) 欠 溝田(4-305) 欠 深町(4-406) 出 吉牟田(5-204) 欠 

理事 

監事 

◎進行役       深町(4-406) ◎ 

委

員

長

 

吉牟田 

門(1-320) 欠 土屋(2-206) 欠 上村(2-207) 出 井上(3-205) 欠 

菊地(3-502) 出 山口(4-303) 欠 上遠野(4-306) 出 瀬戸(5-207) 欠 

委員 

二見(7-202) 欠       

倉田(1-111) － 串田(1-303) － 林(2-108) － 野島(2-203) 出 

副

委

員

長

川崎 

土屋 

大瀧(4-304) － 村松(5-104) － 伊與田(6-104) 出   
随時 

構成員 
        

書

記
深町 

起 案 者 区  分 議 題 及 び 議 決 内 容 議  決

深町書記 
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１．長期修繕計画5ｹ年見直し 

                        ～詳細は配付資料参照 

 

・保全協会から提出された長期修繕計画表(案)をベースに、直近向う5年間の

見直しを行いました。 

 《保全協会(案)からの変更点》 

  ①外灯施工予定時期の変更(H23→H18) 

   ｼﾐｭﾚｰｼｮﾝ表ではH18施工としてありますが、時期を選べばH17年度に 

   施工可能です。防犯を考えると早めの対応が良いと思われますので、 

来期予算に計上する予定です。一番高いﾀｲﾌﾟの見積金額で予算計上し、

どちらのﾀｲﾌﾟ(提案1or提案2)に取り替えるかは後日決定とします。 

  ②ﾎﾟﾝﾌﾟ整備H17施工を削除 

   ﾎﾟﾝﾌﾟは壊れるまで使う方針に変わっています。整備(ｵｰﾊﾞｰﾎｰﾙ)という

のが購入と同じくらい掛かったので、整備もやらないことになって 

います。 

  ③昇降機(内装)施工時期の変更(H18→H21) 

   保全協会からの標準修繕周期が15年で、施工はH17～H23の範囲内と 

なっています。施工時期の判定方法(基準？)が不明のため、検討期間を

取りました。 

 《ﾏﾝｼｮﾝ保険継続の予算検討結果》 

  ﾏﾝｼｮﾝ保険は地震保険も含めて、保険料は大丈夫です。 

今までの修繕積立金で、向う5年間の対応は可能です。 

                             <深町> 

 

・H16年度の大きな検討課題であったﾏﾝｼｮﾝ保険が継続可能であるかどうかの 

 向う5年間の修繕計画の見直しが終わり、ﾏﾝｼｮﾝ保険は地震保険も含めて 

 保険料は大丈夫(ﾏﾝｼｮﾝ保険の継続及び地震保険の加入は予算的に可能)との

 結論が出ました。みなさまのご協力ありがとうございました。 

本日(2/12)の修繕専門委員会をもってH16年度の活動を終了いたします。 

                               <深町> 
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起案者 区  分 議 題 及 び 議 決 内 容 議  決
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２．DIY ｸﾗﾌﾞの活動報告 

        ～詳細は配付資料参照 

 

 《施工報告》 

 2/5 集合郵便受 扉固定ﾈｼﾞ不具合修理 

   （住民より管理員･黒田さん経由による修理依頼） 

 2/5 集会所女子ﾄｲﾚ 扉施錠不具合修理 

   （利用者より管理員･黒田さん経由による修理依頼） 

                               <深町> 

 

・2点とも現場で理事が悩んでいたところにDIY ｸﾗﾌﾞ･野島さんが通りかかり、

 ひょひょいと修理していただいたため、結果としてDIY ｸﾗﾌﾞの活動報告と 

 なりました。DIY ｸﾗﾌﾞ･野島さんありがとうございました。 

 このようなものは、実際に業者に修理依頼をしたら管理組合の修繕費から 

 支出されるものですので、DIY ｸﾗﾌﾞにお金を払っても良いと思います。 

                               <深町> 

 

・このような類のものは、DIY ｸﾗﾌﾞで価格表をつくりましょうか。 

                              <伊與田> 

 

・集合郵便受は建物共用部分ですので、管理組合が修理を負担するものです。

管理組合でｼﾘﾝﾀﾞｰ錠を準備しておけば、業者に依頼しなくても修理は可能 

 であると思います。                     <野島> 

 

 

３．その他 

 

・定期総会資料用として、保全協会から提出された長期修繕計画表(案)を 

ベースに見直しを行っております。施工時期などを手直ししています。 

NTTのIP化(集会所の光ﾌｧｲﾊﾞｰ対応)、ﾃﾚﾋﾞ共聴設備のﾈｯﾄ化など検討項目も

ありますが、まずはｳｪﾙｼｰ 333には25年間の長期修繕計画があるんだぞと 

いうところを定期総会資料に出したいと思っています。 

                             <伊與田> 

 

・修繕積立金とは別ですが、管理費の値上げ検討が必要な時期となっていると

 思われます。                        <菊地> 

 

・地震保険加入、警備会社の深夜ﾊﾟﾄﾛｰﾙ契約、屋上清掃、ｴﾚﾍﾞｰﾀｰｺｰﾙ導入、 

 植栽業者変更見直しによる植栽管理費の増加など、管理費UP項目の見直し

 および管理費UP金額(1戸当たりの平均UP額)はどのくらいか？を試算中 

 です。                          <伊與田> 
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